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REQUERIMENTO Nº 405 /2021 
 
 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após ouvido o 

douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando 

seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de informar a esta Edilidade, acerca 

de algumas melhorias no complexo esportivo azulão: 

 

 Qual a possibilidade de disponibilizar um profissional da área da saúde para estar 

presente no departamento para facilitar o socorro em casos de problemas de saúde e 

acidentes? 

 

 Qual a viabilidade de se aumentar a frequência da limpeza da quadra? 

 

 Qual o prazo para o conserto do telhado da quadra onde há vazamento prejudicando os 

praticantes de esporte? 

JUSTIFICATIVA 

 

Munícipes estão alegando alguns problemas relacionados ao complexo 

esportivo azulão, em especial as pessoas que utilizam a quadra para prática de esportes. 

Entre os pedidos de melhoria se destaca uma questão pertinente relaciona 

diretamente a saúde dos frequentadores do espaço municipal, que é a questão de socorro 

imediato. Relataram que, por exemplo, no dia 26/11 aconteceu um acidente durante um treino 

de vôlei, e não havia ninguém preparado para socorrer, segundo informações não sabiam nem 

o número para solicitar a ambulância. As pessoas que utilizam o espaço estão pedindo 

encarecidamente que tenha um profissional qualificado para eventuais situações no local, ou 

seja, implantado uma logística eficiente. 

Outra melhoria solicitada é o telhado da quadra, que possui vazamento 

consecutivamente, prejudicando as atividades. 

Por fim, os munícipes gostariam que a quadra fosse limpa após um jogo e 

outro, pois acumula grãos de areia dentro do perímetro utilizado causando acidentes como 

queda e colisão entre os jogadores. 

Gabinete do Vereador Wanderley Filho, 06 de dezembro de 2021. 

a. VEREADOR WANDERLEY TEODORO FILHO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão Ordinária 

de 07 de dezembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de dezembro de 2021. 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 


